

Course hors stade. Le Marquisat fait le plein

p. 17

LA NOUVELLE RÉPUBLIQUE des Pyrénées sports

BOXE. 8 jeunes boxeurs des Hautes-Pyrénées, âgés de 10 à 14 ans, ont effectué un « stage d'immersion » de quatre jours à Paris.

Les jeunes Bigourdans à l'Insep

Accompagnés par un staff technique composé de trois entraîneurs (Karim Aiouaz, Jérôme Valla et Nasser Yefsah), les huit boxeurs de Poing d'1 Pacte 65, issus majoritairement des Quartiers prioritaires de la ville (QPV), ont séjourné à l'Insep du 3 au 7 mars. Objectif de ce déplacement : découvrir la vie des athlètes de haut niveau en général et s'imprégner plus particulièrement du quotidien des boxeurs de l'équipe de France. Certains d'entre eux étaient d'ailleurs en préparation pour les championnats d'Europe des moins de 22 ans qui se sont déroulés à Vladikavkaz (Russie), du 8 au 17 mars. D'autres encore s'entraînent dans la perspective du tournoi international Gee Bee qui a eu lieu à Helsinki (Finlande), du 7 au 10 mars. C'est grâce au concours de certains partenaires du club que ce projet a pu se concrétiser. « Je tiens particulièrement à remercier la Fédération française de boxe, la Direction départementale de la cohésion sociale et de la protection des populations (DCSP) des Hautes-Pyrénées, le Groupement d'intérêt public (GIP) de Tarbes/Loudezs-Pyrénées, la mairie d'Aureilhan (65800), la mairie de Tarbes (65000) et l'entreprise Etri Sud-Ouest », souligne Karim Aiouaz, le cadre technique du club.

sur les trois rings du pôle France. Les enfants étaient ravis et impressionnés de rencontrer l'élite française et notamment le champion du monde et vice-champion olympique Sofiane Oumih, qui s'est rendu disponible pour répondre aux questions des enfants et pour la « séance photo ». Les apprentis boxeurs de Poing d'1 Pacte 65 ont également effectué deux séances d'entraînement complètes, conduites par l'ex-international et triple champion de France (2013, 2014, 2016) Bakary Diabira. Deux jours durant, ce dernier a partagé avec les enfants son expérience pugilistique. Ceci avec beaucoup de pédagogie, de générosité et de bienveillance.

Deux belles rencontres interclubs
Durant leur séjour, les jeunes boxeurs bigourdans ont pris part à deux rencontres interclubs. La première a eu lieu 4 mars, au Boxing-Club Villeneuve-Ablon, dans le Val-de-Marne, sur invitation de Rachid Hallaf. Près de 50 boxeurs et boxeuses ont pris part à cette épreuve sportive qui s'est déroulée dans une atmosphère amicale et chaleureuse.



Les clubs présents étaient venus de Villeneuve-Saint-Georges, Bobigny, Choisy-le-Roi, Sartrouville, Massy, Bussy, Champigny et, bien sûr, Tarbes. La seconde s'est tenue le 6 mars, à l'Insep, avec le Club Angel Boxing Team Garges-BC Garges. Une opportunité supplémentaire pour les boxeurs de Poing d'1 Pacte 65 de croiser les gants avec des boxeurs et des boxeuses de très bon niveau.

Rencontre de Teddy Riner
Les enfants et les entraîneurs ont également pu visiter (grâce à Philippe Denis, le responsable du pôle boxe), toutes les infrastruc-

tures de l'Insep et assister à des entraînements d'athlètes de haut niveau issus de différentes disciplines sportives. C'est ainsi que, lors de leur visite, ils ont eu la bonne surprise de rencontrer Teddy Riner, le judoka le plus titré de l'histoire, avec lequel ils ont pu ainsi prendre des photos et aussi assister à une partie de son entraînement physique. Lors de la dernière journée, les jeunes Bigourdans ont profité de leur séjour pour visiter Paris et voir l'incontournable tour Eiffel. Un moment de détente et de convivialité qui restera très certainement longtemps gravé dans leur mémoire.



Les jeunes boxeurs bigourdans ont rencontré les champions tricolores de la discipline et Teddy Riner. /Photos DR.

Quatre champions à Poing d'1 Pacte 65



Les quatre jeunes champions avec Karim Aiouaz. /Photo DR.

Quatre boxeurs de Poing d'1 Pacte 65 ont décroché, samedi, le titre de champion régional à l'issue des finales des championnats Occitanie de boxe éducative qui ont eu lieu à Montauban.

4 champions pour 4 finalistes

Un sans-faute réalisé grâce aux victoires aux points de Robin Masquère (minime, moins de 76 kg), Kyllian Lauze (minime, moins de 48 kg), Chakhhban Magomayev (cadet, moins de 51 kg) et Dorian Pires Afonso (minime, moins de 39 kg). Ils se sont qualifiés par là même au critérium national de boxe éducative (championnat de France) qui aura lieu à La Pommeraye, du 26 au 28 avril prochain. Les protégés de Karim Aiouaz et Jérôme Valla participeront à cette compétition nationale si des partenaires publics et/ou privés concourent au financement de cette action. Les moyens financiers du club ne permettant pas de prendre en charge les frais liés à ce déplacement (hébergement, transport et restauration de quatre boxeurs et deux entraîneurs), un appel est lancé aux éventuels mécènes.

POING D'1 PACTE 65 SANS TOIT

C'est une association sportive créée le 2 octobre 2015 (journée internationale de la Non-Violence) à l'initiative et sous l'impulsion de Karim Aiouaz (ex-boxeur international et ancien directeur technique national de la Fédération algérienne de boxe). Poing d'1 Pacte 65 est le plus important club de boxe anglaise des Hautes-Pyrénées (en termes de licenciés) et l'un des plus fréquentés de la région Occitanie avec à son actif près de 150 licenciés originaires de 30 communes différentes (saison 2018-2019). Malgré cet important effectif, le club ne dispose toujours pas de salle de boxe dédiée... 13 créneaux horaires pour 13 séances d'entraînement hebdomadaires sont nécessaires pour « absorber » la demande sans cesse croissante de pratiquer la boxe au sein du club. Deux salles polyvalentes, éloignées l'une de l'autre de 3 km, sont mises à disposition par les municipalités d'Aureilhan et de Tarbes : l'une de 64 m² ne disposant ni de ring ni de sacs de frappe (Maison du temps libre à Aureilhan) ; l'autre de 90 m² avec deux sacs de frappe et ne disposant pas de ring (salle Vignemale à Tarbes). Pour aider le club : 07.69.30.95.79 ou poingpacte65@hotmail.com

LA NOUVELLE RÉPUBLIQUE des Pyrénées

L'info à tout moment sur tous supports

Votre abonnement au journal papier 304 numéros du lundi au samedi

Inclus dans votre abonnement la version 100% numérique en illimité

0,83€ /JOUR SEULEMENT

BON DE COMMANDE ABONNEMENT

À retourner à : La Nouvelle République des Pyrénées
Avenue Jean Boylet - 31095 Toulouse Cedex 9
Tél. 09 77 40 65 65 (appel non surtaxé)
E-mail : abonnements@nrp.pyrenees.com

OUI, je profite de l'offre abonnement de bienvenue : 304 numéros de La Nouvelle République des Pyrénées, du lundi au samedi, pour 252,87€.
Possibilité de régler en 4 fois, les chèques seront encaissés sur les 4 premiers mois de l'abonnement.

Nom :
Prénom :
N° : Rue :
Code Postal : Ville :
Tél. :

JE RÈGLE mon abonnement par chèque bancaire ou postal à l'ordre de La Dépêche du Midi.

Offre valable en France métropolitaine jusqu'au 31/03/2019 et réservée aux nouveaux abonnés. Vos données sont destinées à la gestion de votre compte et au suivi de notre relation commerciale, ainsi qu'à une action marketing sur les produits et services du Groupe La Dépêche du Midi. Conformément au Règlement Européen « GDPR » et pour connaître les modalités de traitement de vos données, ainsi que les droits dont vous disposez (accès, rectification, opposition, portabilité, droit de suppression, droit d'effacement), vous pouvez consulter notre politique de confidentialité sur [donneespersonnelles.abo-nrp.pyrenees.fr](#) ou écrire à : Groupe La Dépêche du Midi - Services Abonnements - Responsable du traitement des données - Avenue Jean Boylet - 31095 Toulouse cedex 9. Vous pouvez acquiescer séparément chaque semaine du lundi au samedi à 1€ et celui du lundi à 1,90€. Code ENR10001657

